

き力千集めて煤矢しヤフで有りますと流しに款を
白木屋杉坂屋を初め大商店をゴマカシ引取付全東京
市民二百万をも偽購して居ります

其の理由

去る八月十日煤矢の鬼資本家共は現政府も訂正
て之を伸長せしめんと云うて居る穩健着實なる特労働組
合日本労働總同盟に加入したと云ふことによりて突如
九名の不当解雇をなし穩かな嘆願を蹴飛ばして休業
し工場を閉鎖してこそ自己の私利を道して飽くまで
利私慾を身かしくこの暴挙に出で居るの由であり
ます

暴虐無道の作國民を麻痺せよ

- ◎正義に燃る東京二百萬の全市民諸君
 - ◎時代進歩に反逆し全國民を偽購し
 - ◎國家の重鎮純真なる労働者の生命を奪ひ
 - ◎私利の爲には妻母の命を奪ひ
 - ◎煤矢の資本家を脅迫せよ
- 岡橋春 野村徳七
岩山吉次 小林藤吉

労働第一九八八號
昭和四年九月十九日

警視總監 丸山鶴吉

内務大臣 安達謙藏 殿
社会局長 官 殿
各府縣知事 殿

煤矢シヤツ製造所西新井工場ノ勞
働爭議ニ関スル件

要旨
多議因例ハ下請ヲ中止セシムニ意ヲ示シテ不能ナラシメントモ力ヲ注ギ
下請業者ヲ訪問シテ印刷物ヲ配布ス
九月三日ハ西新井大工師ニ祈願テ一ト称シテ示威運動ヲ行ハサ
ントスル計画アリ註意中